

Samedi 25 décembre (article de Carlos Soto)

Athlétisme : bilan positif pour l'AFA Feyzin-Vénissieux

A l'heure de la trêve des confiseurs, le temps des bilans est venu. Jean-Louis Perrin, le président de l'AFA Feyzin-Vénissieux (athlétisme) ouvre le bal.

>> Quel bilan tirez-vous de la saison en cours ?

Le bilan est très positif. Nous sommes 301 licenciés, c'est un cap symbolique qui a été franchi pour la première fois. Il y a trois ans, l'AFA comptait 216 licenciés, le club est en plein développement. Nous récoltons le fruit de notre travail sur Vénissieux.

>> Et d'un point de vue sportif ?

Pour nous, les premières grosses échéances commencent en janvier/février avec les championnats de cross et en salle. Je retiens néanmoins deux choses.

Tout d'abord, la deuxième place de Kevin Champion aux championnats de France de 50 km marche, en octobre dernier. Ce jeune a vraiment



Le club a su franchir de nombreux obstacles cette année avec sa présence aux Interclubs N2A cette été / Photo Carlos Soto

un avenir prometteur.

Ensuite, la qualification de deux équipes à la Coupe de France à Parilly, pour la première fois de l'histoire du club.

>> Quels seront

les objectifs

pour les mois à venir ?

Nous allons organiser de nombreuses manifestations à Feyzin et Vénissieux (jeunes, perche, interscolaires...). Je souhaite également que le

club ait de nombreux qualifiés aux championnats de France et que tout un chacun trouve du plaisir à l'entraînement et en compétition pour atteindre ses objectifs personnels.



Jean-Louis Perrin, un président heureux

/ Photo Carlos Soto



Le Vénissien Kevin Champion double médaillé en marche sur 10 et 50 km, véritable locomotive du club / Photo Carlos Soto